

## Restauration et mise en valeur du milieu humide du Montagnard

Le projet visant le milieu humide du Montagnard situé en bordure de la 117 a entamé sa première phase de restauration au début de l'été 2015. Le projet qui s'échelonnera sur 3 ans poursuivra avec la mise en valeur en 2016 et conclura avec un suivi global en 2017.

Tout d'abord, en juin le milieu humide a subi un grand nettoyage du cours d'eau et des rives qui a été réalisé en collaboration avec les



citoyens de la municipalité. Ensuite divers suivis fauniques (aviaires, piscicole, amphibiens et reptiles) ont été effectués conjointement avec l'Organisme de bassin versant des rivières Rouge, petite Nation et Saumon (OBV RPNS) pour bien évaluer le milieu et dans le but de les mettre en valeur dans la phase 2 du projet en 2016.



En août et en septembre, l'exutoire d'un ponceau a été débloqué pour favoriser la libre circulation des poissons, les pentes des sections de bandes riveraines problématiques ont été adoucies pour éviter le lessivage de sédiments vers le milieu humide et la rive a été reboisée avec plus de 700 plants d'arbres et d'arbustes d'espèces différentes et d'un mélange de semence adéquat au milieu.

La Municipalité est fière de s'impliquer dans un tel projet qui rallie différents acteurs locaux et qui fait la promotion des principes de développement durable.

Le Service de l'urbanisme et de l'environnement.